



“Perdió la oportunidad de estar del lado correcto de la historia”

El coordinador de MC en el Senado advierte que el exsecretario queda fuera de la contienda 2024

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El coordinador de Movimiento Ciudadano (MC) en el Senado, Clemente Castañeda, afirmó que al quedarse en Morena, Marcelo Ebrard perdió la oportunidad de estar del lado correcto de la historia.

En entrevista con EL UNIVERSAL, lamentó que “a pesar de todo lo que le hicieron”, el excanciller haya decidido permanecer dentro del partido guinda.

“Yo creo que ya tiene muchos años militando del lado incorrecto de la historia, le tenemos respeto,

aprecio personal y reconocimiento profesional, pero a estas alturas y después de tanta evidencia es iluso pensar que la Cuarta Transformación, entre comillas, tenga algo positivo para México, al contrario, me parece que Marcelo perdió la gran oportunidad de pararse del lado correcto de la historia y fortalecer una nueva opción para México”, dijo.

El legislador naranja descartó que Ebrard Casaubon haya chantajeado a MC a cambio de integrarse a ese partido, pero insistió en que erró en quedarse en Morena.



“No soy parte de la dirección nacional, pero en lo absoluto, nunca vi yo un proceso de chantaje ni mucho menos, Movimiento Ciudadano siempre ha sido un espacio abierto para aquellas mujeres y hombres con los que tenemos plena coincidencia de causas, pero lamentablemente Marcelo Ebrard decidió, a pesar de todo lo que le hicieron, seguir militando en Morena. Desde ahí nuestra solidaridad y nuestro respeto, pero por supuesto, nosotros no tenemos ninguna duda de que el lado correcto de la historia es pararse de frente a la Cuarta Transformación, de todo lo que ellos representan y los vamos a combatir y les vamos a ganar electoralmente”, sentenció.

DANTE DELGADO RANNAURO

Coordinador nacional de MC

“Nosotros vamos a hablar de MC, y un saludo y los mejores deseos a todos los ciudadanos... en el caso específico de Morena, va a ser derrotada por MC y lo sabe”

Dante Delgado, quien asistió al informe de labores del coordinador de MC en San Lázaro, Jorge Álvarez Máynez, evitó pronunciarse al respecto: “Nosotros vamos a hablar de Movimiento Ciudadano, y un saludo y los mejores deseos a todos los ciudadanos de México, que les vaya bien en lo que quieran, en el caso específico de Morena, va a ser derrotada por Movimiento Ciudadano y lo sabe”, declaró.

El aspirante a la candidatura Presidencial por ese partido, Samuel García, pidió el respaldo de los diputados y senadores de la bancada naranja para ganar en 2024, e impulsar una nueva Constitución Política en México.

“Vamos por un México nuevo. Tenemos muchos sueños, queremos tener los votos necesarios para una nueva Constitución acorde a los nuevos tiempos, y por eso es que necesito su apoyo”, declaró. ●



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **EL UNIVERSAL**
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

6

14/11/2023

LEGISLATIVO

ESPECIAL



La dirigencia naranja asistió al informe de labores del coordinador de la bancada de MC en San Lázaro.